

09.07.2015 – 14:00 Uhr

Réexamen des affiliations / BKW quittera swisselectric à la fin de l'année

Bern (ots) -

Dans le cadre de sa réorientation stratégique, BKW a procédé au cours des derniers mois à un réexamen de ses engagements au sein de diverses organisations et associations. Elle a ainsi décidé de quitter swisselectric à la fin de l'année 2015. Pour certains thèmes spécifiques, BKW continuera cependant à collaborer de manière ponctuelle avec les entreprises de swisselectric.

Au cours des dernières années, dans le cadre de sa stratégie axée sur les domaines d'activité Energie, Réseaux et Prestations, BKW s'est orientée vers la fourniture de prestations énergétiques et de services d'infrastructure modernes, efficaces et durables. Aujourd'hui, en tant que prestataire de services verticalement intégré et gestionnaire du plus grand réseau de distribution de Suisse, BKW dispose d'un éventail d'intérêts plus varié qu'auparavant. BKW et les entreprises de swisselectric poursuivront leur collaboration lorsqu'il s'agira de défendre leurs intérêts communs.

BKW continuera à s'engager activement dans les procédures de consultation concernant des questions liées à l'électricité et à l'énergie par l'intermédiaire de l'association des entreprises électriques suisses (AES). Elle sera également présente dans le domaine de l'efficacité énergétique et de la technique du bâtiment via d'autres associations sectorielles.

Contact:

Tobias Fässler
Media Relations
Tél. no.: 058 477 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100775420> abgerufen werden.